

Rencontre du 29 novembre - 12h30 à 13h30 - VCH-0439

0. Ouverture: Dominique

1. LADOS: Adopté à l'unanimité

2. APV: Adopté à l'unanimité

3. RDO: - Trésorier: Il attend encore des réponses.

- VP maîtrise: Il a été à une rencontre de l'AELIES sur la hausse des frais. Ils veulent mobiliser les gens pour aller aux manifestations.

- VP festi-camp: Il y avait beaucoup de gens à la réunion de jeudi passé, mais les gens n'ont pas encore inscrits sur G-mail.
• On va faire laver la mascotte avant le festival.

- VP Info: Les photos de l'exécutif sont sur le site de l'AESMUL

- VP Sports: Il n'y a rien de prévu encore cette semaine.

- VP Socio: Le souper chic est ce jeudi. La réservation a été augmentée
• On était une trentaine au pub gratuit, donc on a eu un rabais de 13\$

- VP 1^{er} année, Marc: Jean-Philippe lui a demandé s'il doit encore venir aux réunions
• Jonathan: Rien

- Secrétaire: La CADEUL nous a envoyé un courriel pour savoir à quel moment l'AESMUL votera sa position sur la hausse des frais de scolarité.

-VP externe: - Il n'a pas trouvé le local de l'AG de l'université.
• L'AG de l'aesgul sera mardi prochain.

-VP pédago: - On a une nouvelle personne pour faire une présentation à la journée des math.

-Présidente: - Ceux qui n'ont pas été chercher leur clé peuvent y aller.

4. Party de Noël: - Il faut décider si on fait payer les gens pour la Dérive. On demanderait 5\$ par personne.
• Personne ne s'oppose à ce que l'AESMUL paie la location de la Dérive, donc l'AESMUL va payer.
• On fera un échange de cadeaux de maximum 10\$.

5. Date - Assemblée spéciale: - La rencontre préparée par l'AELIES n'est pas totalement objective.
• On va s'informer pour voir quand les autres associations feront leurs votes.

6. Varia: - Rien

7. Fermeture: Dominique